



El candidato de Juntos en la provincia, Diego Santilli, está de recorrida por la sexta sección electoral. Junto al intendente de Bahía, Héctor Gay, Santilli pidió "quitarle la mayoría al kirchnerismo" para poner en el Congreso los temas vinculados a la "educación de calidad, generación de trabajo, potenciar la producción, y enfrentar la creciente crisis de seguridad".

Este viernes, en una conferencia de prensa convocada por Juntos en Bahía Blanca, Diego Santilli expresó sus diferencias con la actual gestión nacional y provincial, y aprovechó para contar algunas de sus propuestas.

Sobre el escenario electoral y la futura situación parlamentaria de Juntos por el Cambio en el Congreso, Santilli sostuvo: "aspiramos a mejorar aún más las elecciones que hicimos en las PASO para tener los senadores y diputados necesarios para quitarles la mayoría al gobierno kirchneristas. Y de esa forma, poder llevar adelante e impulsar una agenda en el Congreso vinculada a la educación de calidad, a la generación de trabajo, a alentar la producción, y a enfrentar la creciente crisis de seguridad que viven día a día los bonaerenses y argentinos".

"Ya sabemos cómo se maneja el kirchnerismo con mayoría. Impone su agenda, no busca consensuar nada y avasalla las instituciones. Hay que terminar con la cultura K de la imposición", expresó el candidato de Juntos.

"En la historia Argentina hubo 10 mecanismos de control de precios, todos fracasaron. Ahora el gobierno vuelve a impulsar el cepo a la exportación de maíz. ¿Por qué repetimos viejas recetas que nunca dieron resultados positivos? Necesitamos retomar el camino de la sensatez y del sentido común para enfrentar los problemas históricos de nuestra provincia y del país con soluciones de fondo, no con parches e improvisaciones", propuso Santilli.

Para el candidato de Juntos en la provincia, "durante la campaña no escuché propuestas en el oficialismo ni en el kirchnerismo. Lo que sí escuché son mentiras, chicanas y agravios".

"Sin embargo, nuestro espacio hizo 22 propuestas concretas: declarar obligatoria la evaluación educativa; lanzar la ley de emergencia educativa para que haya conectividad y equipamiento en la infraestructura de las escuelas de nuestro país. En materia de trabajo, promover una ley de empleo joven y eliminar los impuestos laborales a todas las pymes y comercios y empresas por cinco años", afirmó Santilli, que también recorrió las ciudades de Coronel Rosales y

Villariño, acompañado por el candidato a legislador provincial Lorenzo Natali.

"En materia de seguridad, modificar el código procesal penal para que los delincuentes no entren por una puerta y salgan por la otra, y sancionar el código penal. Y en materia de producción, bajar los impuestos a las pymes, comercios y productores, sobre todo porque en éstos dos años se crearon 3 impuestos nuevos y hubo 16 subas de impuestos, si seguimos por ese sendero nadie va a venir a invertir a la Argentina. Toda esa batería de propuestas fue presentada por Juntos en la Provincia", concluyó.